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Благоустройство

Состоялся ряд встреч, посвящённых реконструкции парка «40 лет ВЛКСМ».
Работы в парке идут с весны, но у жителей продолжают возникать вопросы, поскольку
есть расхождения с первоначальной концепцией. Участие во встречах принимали
заместитель главы Жигулёвска по капитальному строительству А.Н. Живодёров,
председатель думы Ю.В. Смеловский, специалисты администрации города, МКУ
«ЖигулёвскСтройЗаказчик», подрядной и проектировочной организаций, Т.С.
Плеханова, Л.М. Кадырова, А.А. Романов и другие представители общественности.  
Ближе к центральной аллее перемещена площадка для игры в городки. Неподалёку
будет находиться пункт проката спортинвентаря. Л.М. Кадырова отмечает, что такая
концентрация спортивных объектов делает невозможным спокойный отдых в парке. И
собственно парковой территории остаётся мало, поскольку значительную часть
пространства занимают спортивные сооружения и детская площадки.
Спорным оказался участок парка около входа со стороны улицы Победы. Мнения
разделились: часть общественников высказывают пожелание оставить здесь грунтовое
поле, где дети младшего возраста могли бы играть в футбол. Другие предлагают
устроить площадку с резиновым покрытием - она могла бы стать альтернативой
площадке около бывшего детсада «Золотой петушок», доступ к которой сейчас закрыт.
Вызвала сомнение востребованность площадки для игры в городки. Это достаточно
редкий вид спорта. Но, как сообщила на одной из встреч Л.М. Кадырова, желающие
заниматься им всё же есть.
Не в первый раз был поднят вопрос необходимости парковок около парка. А.Н.
Живодёров пояснил, что к проекту реконструкции парка автомобильные стоянки не
относятся. Парковочные карманы будут планироваться в рамках ремонта автомобильных
дорог.
Встречи по обсуждению работ в парке не закончены, они продолжатся в том же
формате – с участием общественников и представителей ответственных организаций.
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